
 
 

 
 

Relazione Direttivo anno 2023 
 
Progetti attuati: 
❖ Tutti a Tavola, tutti insieme: oltre 13.000 bambini nella regione Abruzzo hanno 

consumato un pasto senza glutine durante la settimana della Celiachia 2023, grazie alla 
sinergia degli 8 comuni aderenti, delle aziende di ristorazione collettiva e dei dirigenti 
scolastici 
o Chieti, il 15 maggio con la collaborazione e partnership del comune e dell’azienda 

Ladisa; 
o Barisciano, il 17 maggio con la collaborazione e partnership del comune e 

dell’azienda Nenè Service; 
o L’Aquila, il 16 maggio con la collaborazione e partnership del comune e dell’azienda 

Vivenda; 
o Montesilvano, il 16 maggio con la collaborazione e partnership del comune e 

dell’azienda Serenissima; 
o Pescara, il 16 maggio con la collaborazione e partnership del comune e dell’azienda 

Serenissima; 
o Roseto degli Abruzzi, il 16 maggio con la collaborazione e partnership del comune e 

dell’azienda Nenè Service; 
o Sulmona, il 18 maggio con la collaborazione e partnership del comune e delle 

aziende Co.Se.Lp e EP s.p.s; 
o Teramo, il 19 maggio con la collaborazione e partnership del comune e dell’azienda 

Vivenda. 
 https://abruzzo.celiachia.it/progetto/tutti-a-tavola-tutti-insieme/ 
 
❖ Settimana della celiachia 2023: oltre al progetto Tutti a Tavola durante la Settimana 

nazionale della celiachia, in data 17/05 si è svolto un laboratorio di lettura creativa in una 
biblioteca dell’Aquila con il coinvolgimento dello scrittore pluripremiato Gabriele Di 
Camillo   https://abruzzo.celiachia.it/evento/lettura-creativa-sulla-celiachia/ 

❖ Progetto di realizzazione di 2 videogiochi dal tema: “la celiachia”, ad opera di due classi 
dell’indirizzo grafica dell’Istituto l’ITCG “Galiani-De Sterlich” di Chieti, previa stipula della 
convenzione con il dirigente scolastico e formazione in classe sulla tematica della 
celiachia. La presentazione dei videogiochi è avvenuta durante l’assemblea soci.  

❖ Gluten free info tour: corso itinerante rivolto alle attività ristorative di interi comuni: 
edizione in Provincia di Teramo a Roseto degli Abruzzi il giorno 9 novembre 
https://abruzzo.celiachia.it/progetto/gluten-free-info-tour/ 

❖ In fuga dal glutine:  
 

Alimentazione Fuori Casa 
❖ Nuovi ingressi locali AFC con corso di formazione nella provincia dell’Aquila. 
❖ Monitoraggi periodici 
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❖ Partecipazione di una rappresentanza di Aic Abruzzo alla Riunione nazionale AFC svoltasi 
a Giugno a Milano. 
 

Comunicazione web 
❖ Aggiornamenti, Notizie e alert informativi diffusi periodicamente tramite sito web e 

pagine social 
SITO: https://abruzzo.celiachia.it/ 
IG: aicabruzzo 
FB: AIC-Associazione Italiana Celiachia Abruzzo 

 
Campagna Diffusione 5x1000 
❖ Attività sul territorio di diffusione del materiale divulgativo per il 5x1000 da parte del 

gruppo “i magnifici 5” e di altri volontari  
 
Assemblea Soci 2023 
❖ Organizzazione dell’assemblea soci presso il locale AFC di Montesilvano Lowengrube, che 

ha ospitato l’assemblea per la discussione ed approvazione del bilancio, per l’incontro 
con i soci e la consumazione di un aperitivo cenato conviviale. Donazione ai soci di omaggi 
da parte di aziende (Inglese, Balviten, Riccionepiadina). Donazione da parte di Aic Abruzzo 
ai soci di gadget personalizzati.  
https://abruzzo.celiachia.it/evento/assemblea-ordinaria-soci-2023/ 

 
Dematerializzazione buoni celiachia 
❖ Completamento della digitalizzazione dei buoni in tutta la regione con l’inserimento 

dell’Aquila come ultima provincia aderente (Aic Abruzzo ha avuto rapporti con la Asl di 
riferimento per conoscere lo stato di avanzamento della procedura); 

❖ Incontri istituzionali con la regione Abruzzo, Aria Lombardia e Asl territoriali ai fini di una 
prossima transizione dei buoni digitali verso un sistema comunicante con altre regioni al 
fine di raggiungere l’obiettivo della circolarità nazionale dei buoni. Attività ancora in 
corso. 

 
Consulenti scientifici di Aic Abruzzo 
❖ La pediatra del comitato scientifico di Aic Abruzzo Dott.ssa M.T. Illiceto ha preso parte 

all’11° Convegno AIC: “La celiachia incontra gli specialisti”.   
 
Attività amministrativo-contabili 
❖ Procedure amministrative per la soluzione dei contratti di lavoro;  
❖ Completamento passaggio ente terzo settore;  
❖ Redazione dei bilanci 
❖ Variazione Presidente Aic Abruzzo (Novembre) 

 
Rapporti istituzionali 
❖ Incontro con il presidente ed il direttore della Confesercenti Pescara per la partecipazione 

all’evento “Cerasuolo a mare” 
❖ Incontri istituzionali presso Asl e Regione Abruzzo 

 

https://abruzzo.celiachia.it/
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Eventi e sagre 
❖ Partecipazione e organizzazione del convegno scientifico accreditato ECM della SISPED: 

“Alimentazione e sicurezza alimentare della malattia celiaca” il giorno 25 Febbraio a 
Montesilvano. Hanno partecipato medici e altri professionisti del settore sanitario, la 
Federazione Nazionale AIC e le Aic territoriali del Piemonte, Marche e Molise. 
https://abruzzo.celiachia.it/evento/convegno-alimentazione-e-sicurezza-alimentare-
nella-malattia-celiaca/ 

❖ 18° sagra di Fara Cipollara a Fara Filiorum Petri (CH) 
 https://abruzzo.celiachia.it/evento/sagra-fara-cipollara/ 

❖ 10° edizione di Cerasuolo a mare presso Montesilvano (PE)  
https://abruzzo.celiachia.it/evento/cerasuolo-a-mare/ 

❖ La Magia della Luce ad Opi (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/magia-della-luce/ 
❖ Sagra degli gnocchi ad Opi (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/sagra-degli-gnocchi-

2023/ 
❖ 40° Sagra della patata a Barisciano (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/sagra-della-

patata-2023/ 
❖ Sapori d’autunno ad Opi (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/sapori-dautunno-

2023/ 
❖ 50° Sagra della castagna a Sante Marie (AQ) https://abruzzo.celiachia.it/evento/sagra-

della-castagna-3/ 
❖ Il villaggio di babbo natale a Rosciolo dei Marsi (AQ)   

https://abruzzo.celiachia.it/evento/villaggio-di-babbo-natale/ 
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Relazione Vicepresidenti 
I vicepresidenti hanno preso parte come promotori e coordinatori di tutte le attività 
menzionate nella relazione 2022 del CD, hanno consolidato rapporti già esistenti con 
istituzioni e altre Aic locali e creati di nuovi.  
La vicepresidente M. D’Amico, nell’ambito del proprio profilo di competenze, si è 
occupata prevalentemente di attività in ambito progettuale, digitale e dell’area food.  
Il vicepresidente Dott. D. De Angelis si è occupato di riorganizzare gli aspetti 
amministrativo-contabili, in funzione di un’ottica di miglioramento, di una svolta verso 
il terzo settore e di una riorganizzazione gerarchica di compiti e ruoli. 
 
Abbiamo sanato i rapporti con il dietista, la tesoriera e la segretaria, trasformando i 
contratti co.co.co con un contratto libero professionale,  e due contratti a tempo 
determinato part time. 
La suddetta procedura ha comportato un notevole aggravio di costi per il secondo 
semestre 2022 e primo semestre 2023, ma si è resa necessaria per ovviare ai rischi 
sanzionatori fiscali (e finanziari) e la responsabilità dei precedenti consigli direttivi.  
L’attività dell’associazione va integrata e supportata dai nuovi consiglieri in maniera 
continuativa, costante ed in presenza; infatti la candidatura alle elezioni del CD 
sottintende l’impegno che l’attività dell’Associazione richiede.  
Pertanto i vicepresidenti rimettono la decisione al CD della programmazione e le 
relative scelte per il proseguimento dell’attività futura dell’associazione.  
Dopo attento esame abbiamo rilevato un sistema di organizzazione arcaico e non 
conforme ai requisiti di legge (vedasi la carenza di policy privacy, documento della 
sicurezza, e contratti di lavoro). 
Confermiamo la difficoltà di collaborare con enti istituzionali (regione, asl, e comuni), 
con associazioni di categoria (confcommercio e confindustria) e con soggetti 
finanziatori di progetti (banche e fondazioni). 
   


